

Toutes nos félicitations à nos étudiants récipiendaires de prix et bourses 2019

Prix André-Raynauld : Charles Vaillancourt

Prix octroyé à des étudiants de premier cycle qui se sont démarqués par leur dossier universitaire, au terme de leur dernière année de baccalauréat.

Prix d'excellence des anciens : Maxime Gaboriault-Boudreau

Prix attribué à un finissant du baccalauréat bidisciplinaire en mathématiques et économie qui a obtenu la meilleure moyenne générale de sa promotion.

Prix Marcel-Boyer : Karim Elzahabi

Prix remis à des étudiants qui ont obtenu la meilleure moyenne dans les cours de base en outils mathématiques.

Prix Roger-Dehem : Jérôme Bédard et Frédéric Dufour

Prix remis à des étudiants qui ont obtenu la meilleure moyenne dans les cours de base en microéconomie.

Prix Jean-Marie-Dufour : Frédéric Dufour

Prix remis à des étudiants qui ont obtenu la meilleure moyenne dans les cours de base en économétrie.

Prix Robert-Lacroix : Jérôme Bédard et Frédéric Dufour

Prix remis à des étudiants qui ont obtenu la meilleure moyenne dans les cours de base en macroéconomie.

Prix Cheick-Kader-Yameogo : Vinciane Abba

Prix remis à des finissants provenant d'un pays membre de la Communauté économique des pays d'Afrique de l'Ouest (CEDAO) ayant obtenu une moyenne cumulative minimum de 3,7.

Bourse de la Fondation Maurice-Bouchard : Olivier Rancourt

Bourse attribuée à un diplômé du baccalauréat spécialisé qui présente une excellente moyenne en microéconomie, qui a un intérêt marqué pour la recherche dans ce domaine et qui a décidé de poursuivre ses études aux cycles supérieurs.

Bourse de la Fondation Lise-Salvas : Olivier Charron

Bourse octroyée à un étudiant pour l'excellence de son dossier dans le domaine de l'économétrie et qui accepte une offre d'admission pour un programme de cycles supérieurs en sciences économiques.